



Avelino García entrenará al Universidad Salamanca

Manuel López-Sueiras

El saucano Avelino García será el nuevo entrenador del Universidad de Salamanca que militará esta temporada en Primera División Nacional masculina, según él mismo anunció en las redes sociales. García dirigirá el equipo que recupera la universidad después de pasar una temporada como ayudante de Alberto Miranda en el Perfumerías Avenida de Liga Femenina.

Avelino García ya dirigió en una etapa anterior al Universidad de Salamanca y también al CB Tormes con el que logró el ascenso a Liga EBA y al que se enfrentará ahora en Primera.

La Universidad de Salamanca también federará esta temporada en Primera División Femenina su equipo que será preparado por Álvaro de Pablo.